

Wie aus der Rollkur die LDR-Methode wurde...

Geschrieben von: Wolfgang Leiß
Freitag, 12. Februar 2010 um 19:38

Stuttgart/ Lausanne. Die 23 Teilnehmer des Round-Table-Gesprächs der FEI zum Thema Rollkur kamen einstimmig zu dem Ergebnis, dass jede Kopf- bzw. Genickposition des Pferdes, die durch aggressive Einwirkung des Reiters entsteht, verboten ist. Per Definition wird die Rollkur als aggressive Einwirkung bezeichnet, und somit ist sie nicht mehr akzeptiert. Dahingegen ist die so genannte „LDR- Methode“ - Low, Deep, Round - erlaubt.

Kommentar in DressurAktuell

Welch´ geniale Lösung der Weltverband, FEI, damit gefunden hat. Das könnte dem findigen Kopf von Sjef Janssen entsprungen sein, der auch Teilnehmer an dieser Gesprächsrunde war. Die Rollkur wird verboten und eine neue harmlosere Methode wird definiert, die LDR-Methode. Damit müssen keine neuen FEI Regeln erstellt werden, denn aggressives Reiten war schon immer verboten.

Stewards mit Stoppuhr und Maßband...

Allerdings scheint den Teilnehmern auch klar geworden zu sein, dass zwischen diesen beiden Methoden unterschieden werden muss. Wann ist es noch LDR und wann ist es Rollkur, wann ist es aggressives Reiten und wann ist es intensive Einwirkung ohne Aggression. Dazu wird eine Arbeitsgruppe unter Leitung von Frank Kempermann eingesetzt, die Richtlinien für die Stewards und Richter am Abreiteplatz erarbeiten soll.

Stehen in Zukunft Stewards am Abreiteplatz mit Stoppuhr und Maßband, um ihre Arbeit zu tun?

Wie aus der Rollkur die LDR-Methode wurde...

Geschrieben von: Wolfgang Leiß
Freitag, 12. Februar 2010 um 19:38

Aggressives, rüdes Reiten wurde auch schon in der Vergangenheit unterbunden. Da fragt man sich, was hat sich nun verändert? Das einzige ist wohl, dass man in Zukunft das Abreiten der Holländer als LDR Methode bezeichnen darf.

Armutszeugnis der FN

Interessant ist die Rolle der FN bei diesem Thema. Einziger deutscher Teilnehmer bei diesem Round-Table-Gespräch war, der nicht unumstrittene Gegner der Rollkur, Dr. Gerd Heuschmann. Ein Armutszeugnis für den größten Mitgliederverband der FEI. Noch am Tage der Sitzung hat die FN eine Pressemitteilung verbreiten lassen, in der die Rollkur, ohne genau zu definieren, was Rollkur ist, verurteilt wurde. Dies ist um so verwunderlicher, als einige deutsche Medaillienlieferanten der Vergangenheit als Rollkurerfinder, bzw. Rollkurverfechter bezeichnet werden.

Die Überreichung von 41000 Unterschriften von Rollkurgegnern durch Dr. Heuschmann, die zuletzt eifrig im Internet gesammelt wurden, machte wenig Eindruck.

Die große Roll-Kur-Runde:

Wie aus der Rollkur die LDR-Methode wurde...

Geschrieben von: Wolfgang Leiß
Freitag, 12. Februar 2010 um 19:38



(Mitte in offiziellem Kleid: Prinzessin Haya)